Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 265 m?
Référence MC4792V
Prix 3550 000 €

Golfe Juan
Maison a vendre (06220)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Amanda Properties présente, sur les hauteurs de Golfe-duan, une Vvilla
contemporaine entierement rénovée, offrant une vue panoramique sur la mer et le
Cap d'Antibes. Edifiée sur un jardin paysager de 1 000 m2, cette propriété de 240
m2 allie espace, lumiére et prestations modernes. Le rez-de-chaussée propose une
entrée avec placards, un séjour lumineux avec cuisine ouverte donnant sur une
vaste terrasse, ainsi qu’'une chambre avec salle de douche. A I'étage : une
chambre avec salle de douche et WC. Au rez-de-jardin : trois chambres, une salle

de bains avec WC, buanderie et cave a vin. Garage ...

Amanda Properties presents this beautifully renovated contemporary villa located in
the hills of Golfe-Juan, offering panoramic views of the sea and Cap d’Antibes.Set
on a landscaped 1,000 sgm plot, the villa offers 240 sqm of bright and functional
living space with refined finishes. The main level features an entrance with storage, a
spacious living area with open-plan kitchen opening onto a large terrace, and one

bedroom with en-suite shower room.Upstairs: one bedroom with shower room and

WC.Garden level: three additional bedrooms, one bathroom with WC, laundry

room, and wine cellar.Garage ...

AMANDA PROPERTIES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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